
富士川町森林環境譲与税活用委員委嘱式

及び第１回検討委員会 会議録

１．会議の名称

富士川町森林環境譲与税活用委員委嘱式及び第１回検討委員会

２．開催日時

令和５年１１月１日（水） 午前１０時～１１時３０分

３．開催場所

富士川町役場 １階会議室

４．出席委員の氏名

増原 俊郎 委員長 大森 きよ子 副委員長

望月 隆 委員 深沢 勝也 委員

望月 留幸 委員 小林 昭子 委員

豊田 麻美 委員 依田 政利 委員

長池 卓男 森林総合研究所 雨宮 龍太 峡南林務環境事務所

研究管理幹 林業普及指導員

武居 正道 峡南林務環境事務所

林業指導担当

大久保公生 子育て支援課長 山形謙一郎 土木整備課長

齋藤 栄治 教育総務課長代理 長田 博幸 防災交通課長

（中学校統合準備室室長）

５．議場に出席した事務局の職員の職氏名

産業振興課長 望月 奈緒美 農林振興担当リーダー 松住 みゆき

農林振興担当 石原 大士 地域林政アドバイザー 中嶋 則夫

６．傍聴人 ２名（傍聴定員５名）



７．委嘱式内容

（１）開会

（２）委嘱状交付

※町長より委嘱状の交付

（３）町長あいさつ

（４）自己紹介

（５）役員選出

委員長 増原俊郎氏 副委員長 大森きよ子氏

（６）委員会の所掌事項と今後の進め方について

８．協議事項

（１）森林環境譲与税について

（２）富士川町森林整備計画及び森林環境譲与税使途の公表について

（３）町有林整備事業について

（４）新中学校校舎建設事業について

（５）その他

９．協議事項の内容

委員長 峡南林務環境事務所 雨宮龍太氏から説明を求める。

雨宮 龍太氏 峡南林務環境事務所 （説明）

（１）「森林環境譲与税について」説明する。

委員長 事務局から説明を求める。

事務局 （説明）

（２）「富士川町森林整備計画」及び「森林環境譲与税使途の公表」

について説明する。

委員長 事務局から説明を求める。

事務局 （説明）

（３）「町有林整備事業について」説明する。

委員長 事務局から説明を求める。

齋藤 栄治 教育総務課長代理（説明）



（４）「新中学校校舎建設事業について」説明する。

＜（１）、（２）、（３）、（４）について質疑応答及び発言について＞

委員長：全体を通して質疑応答やご意見などあれば発言してください。

委 員：（意見）

森林環境譲与税を活用してこれからさまざまな事業を行っていくと思

うが、効果検証を明確にしてほしい。他の事業で効果検証がなされてい

ない事案があるので、これから新しい事業を進めるにあたって明確にし、

誰もが納得するような形にしてもらいたい。

委員長：そのほかにご意見等ございますか。

委 員：（質問）

第２回検討委員会開催時に委員の方々の意見は反映されるのか。

事務局：（回答）

第２回検討委員会までに町としての活用方針案を作成し、その活用方

針（案）に対して、検討委員会の中で皆様のご意見をいただいて、様々

な意見を反映させていただく方針を取っていく。

委 員：（質問）

今日ご説明いただいた内容をもとに皆様の意見が反映されるのは第２

回検討委員会までないといういうことでよろしいか。

事務局：（回答）

今日説明した内容について、それぞれの皆様のご意見やお考えを述べ

ていただくのが次の第２回の検討委員会ということになる。

委員長：（意見）

第２回検討委員会開催前に、各委員の意見を事前聴取し、事務局でま

とめた資料を作成してほしい。その資料をもとに、次回検討していきた

い。



事務局：（回答）

第２回検討委員会のときにお示しできるように、資料を作成する。

事務局：（５）その他について何かご質問等ございますでしょうか。

峡南林務環境事務所 雨宮 龍太氏：（森林環境譲与税の使用使途について）

森林整備を行うことが主要事業になるが、それ以外の運用方法も考え

られますので、委員の皆様には自由な発想を持っていただき、いろい

ろな案を町へ挙げてほしい。町として森林整備以外の特色ある事業に

も活用できると思いますので、いろいろなご意見をいただき、論議し

てほしい。

以上


